

Loisirs : les ados préparent un séjour à Barcelone

Les adolescents se plaisent au centre de loisirs de la MJC, salle Belardi, où ils se rencontrent tous les jours avec des activités variées et des tournois de foot au gymnase Roux. Neuf jeunes préparent un voyage à Barcelone.

Trente adolescents ont occupé activement leurs vacances de février au centre de loisirs de la MJC. Tous les jours, des activités, qu'ils programmaient eux-mêmes sous la responsabilité des animateurs avaient lieu au centre Belardi, (des sorties cinéma, des rencontres les mardis soirs avec des soirées jeux de société et des veillées ou tout simplement le plaisir de se retrouver entre copains dans une salle qui leur est spécialement dédiée). Bien souvent les après-midi, ils se retrouvaient pour des tournois de football au gymnase Roux, situé à côté du centre, avec la participation de la municipalité qui leur ouvrait les portes de la salle.

Carte blanche

Mickaël, Ilyés, Adam, Karim, Ramsès, Yanis, Oualid, Laurent et Romain, neuf adolescents, âgés de 15 à 18 ans, préparent sérieusement et avec entrain un voyage de six jours à Barcelone qui aura lieu la deuxième semaine des vacances de prin-



Les tournois de football sont bien prisés par les adolescents. Photo RL

temps. Pour les responsabiliser, Martine Geng, responsable, et Sélim Djiroue, animateur leur laissent carte blanche pour la préparation. Il leur faut surtout prévoir le financement ; pour en amortir le coût, ils organisent des ventes d'objets qu'ils fabriquent

eux-mêmes, des journées ensachage dans les supermarchés, en plus de leur présence lors du festival du film italien, pendant lequel ils se sont occupés de la restauration et du service à la MJC. Ils vont revêtir une nouvelle fois leurs tenues de cuisiniers et

de serveurs lors du repas qu'ils ont programmé jeudi 22 mars à 12h à l'hôtel de ville pour le personnel communal et enseignant. Martine Geng précise : « Ce séjour à l'étranger va permettre aux jeunes de mettre en place un style de vie différent de

celui de leur foyer et de les responsabiliser. Ils seront hébergés en auberge de jeunesse, mais devront s'occuper de leurs repas, des visites et de leur temps libre. Sélim et moi-même, nous finalisons avec eux le projet, car il faut prévoir les réservations d'avion, les assurances, les consignes de sécurité et de santé (une trousse de pharmacie complète sera emportée), nous assurer qu'ils possèdent tous leur carte d'identité et l'autorisation parentale de sortie du territoire... » La langue ne sera pas une barrière, car Ramsès, originaire d'Espagne, parle couramment l'espagnol. Deux animateurs encadreront les jeunes, Sélim Djiroue et Christophe Coqueret, du conseil général. « Je suis fier de ces jeunes, car ils sont très motivés et chacun apporte sa contribution. Ce séjour est réservé aux garçons, mais un autre voyage spécial filles sera organisé pour les vacances d'été », précise Martine Geng.

De beaux moments passés et à venir pour les adolescents.